



Siaran Pers:

Joint Venture Chandra Asri Tunjuk Kontraktor Pembangunan Pabrik Karet Sintetis

Perseroan melangkah menuju integrasi bisnis vertikal

Jakarta, 1 Juli 2015 – Perusahaan *joint venture* PT Chandra Asri Petrochemical Tbk (Perseroan) dan Compagnie Financiere Du Groupe Michelin (Michelin), PT Synthetic Rubber Indonesia (SRI), telah menandatangani kontrak EPC (engineering, procurement, and construction) dengan Toyo Engineering Corporation dan PT Inti Karya Persada Teknik untuk pembangunan fasilitas pabrik karet sintetis yang berlokasi di Cilegon, Banten. Fasilitas pabrik dengan kapasitas produksi 120.000 ton per tahun ini akan menghasilkan Synthetic Butadiene Rubber (PBR) dan Solution Styrene Butadiene Rubber (SSBR), bahan baku untuk produksi ban ramah lingkungan.

Pengerjaan proyek ini akan dimulai pada kuartal keempat tahun ini. Penyiapan lahan pabrik yang lokasinya masih berdekatan dengan kompleks pabrik Perseroan telah selesai. Pembangunan pabrik ditargetkan selesai pada awal 2018 dan akan menjadi penghasil satu-satunya karet sintetis dengan proses teknologi yang canggih di Indonesia. Pabrik PBR ini akan memproduksi Polybutadiene Rubber dengan Neodymium Catalyst dan Solution Styrene Butadiene Rubber.

Pada proses produksinya nanti, pabrik SBR akan menggunakan bahan baku butadiene yang dihasilkan oleh PT Petrokimia Butadiene Indonesia, entitas anak Perseroan. Hubungan antar produksi petrokimia ini menunjukkan integrasi usaha Perseroan secara vertikal sekaligus menciptakan nilai tambah pada rantai produksi Perseroan. Disamping itu akan memberikan kontribusi positif bagi perekonomian Indonesia dengan berkurangnya impor bahan baku serta mendorong peningkatan ekspor ban.

SRI merupakan perusahaan *joint venture* yang dimiliki Perseroan melalui entitas anak, PT Styrimono Indonesia dengan porsi kepemilikan saham 45% dan 55% saham dimiliki oleh Michelin. Seiring dengan tren global dalam memakai ban kendaraan ramah lingkungan dan pesatnya pertumbuhan industri otomotif, SRI berpeluang untuk menangkap potensi bisnis khususnya performa ban dengan teknologi SBR.

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

Suryandi

Direktur

Telp : (62 21) 530 7950

Fax : (62-21) 530 8930

Email : suryandi@capcx.com

PT Chandra Asri Petrochemical Tbk

Wisma Barito Pacific Tower A, 7th Floor

Jl. Let. Jend. S. Parman Kav. 62-63

Jakarta 11410, Indonesia

T 62(021) 530 7950 F 62(021) 530 8930

www.chandra-asri.com



Responsible Care®
Our Commitment to Sustainability

